

# Community

## Isi



**1 Tuhan** percaya pada **Suku**.

**1 milik Tuhan** visi jangka panjang bagi umat manusia selalu adalah 7 Suku berbicara **7** bahasa utama dan banyak dialek. Hidup selaras dengan Habitat! Globalisasi menghancurkan visi ini menjadikannya anti **1 Tuhan**. **7 Suku** adalah **1 milik Tuhan** orang yang tinggal di **7 Provinsi**!

**1 Tuhan** menciptakan manusia untuk menjadi sosial, mencari perusahaan orang lain. Dia, Dia mencari satu sama lain untuk kawin, berkembang biak, persahabatan, berbagi dan memulai sebuah keluarga. Keluarga baru bersosialisasi dengan keluarga besar mereka sendiri dan dengan orang lain: kehidupan komunitas.

**Komunitas tetangga**  
ikatan bergabung menjadi a

**Suku!**





1 Tuhan 7 Suku diatur oleh, 7 Provinsi. Politik-tata kelola kal 2, provinsi Province, pemerintah lokal Shire



Kepemimpinan tunggal adalah tirani. Kepemimpinan oleh komite adil. Sebuah komite (Parlemen) dipilih oleh beberapa kandidat dalam 1st melewati pos pemungutan suara rahasia. 7 Provinsi idulu 7 Suku tinggal di banyak Shires.



Shire adalah multi bahasa; apakah keluarga tinggal dan berdoa; apakah anak-anak dibesarkan dan bermain;

apakah manusia hidup selaras dengan habitatnya; apakah tradisi lokal tetap hidup; apakah ingatan dikumpulkan; adalah hati. Rumah!



A Shire mendorong berdirinya 'CROn' (Komunitas Dijalankan Milik bukan untuk keuntungan) bisnis. Shire mendorong konversi kepemilikan pribadi dan negara menjadi kepemilikan komunitas. CROn menggantikan, komunisme (milik negara) dan Kapitalisme (kepemilikan pribadi). Anti 1 Tuhan bos pencatut dan teknokrat negara '. Mereka diganti dengan milik pekerja, dikelola oleh pekerja (CROn, DmC) entitas. Bangun, dukung komunitas Anda CROn! CROn dan Komunitas meraih Bintang (Eksplorasi Luar Angkasa, Kolonisasi), tujuan kita !!!

1 Tuhan umat manusia yang dipilih untuk menjadi Penjaga Alam Semesta fisik. 1 Tuhan ingin manusia berkembang biak, menjajah ruang dan menjadi Penjaga Alam Semesta fisik. Wali Kustodian Alam Semesta memberikan panduan dan hukum untuk eksplorasi ruang angkasa.

